
ОТЧЁТ ПО ПОЕЗДКЕ В ЧЕРЕНОВЕЦКИЙ КАЗАЧИЙ ОТДЕЛ. 
 

Утром 5 января 2019 года, мы, казаки Верхнетоемского казачьего юрта СДООК 

СКО СКР, по приглашению казаков Череповецкого казачьего отдела Северного 

казачьего округа Союза казаков России совершили поездку в гости к нашим 

братам-казакам на празднование Православного праздника – Рождества Христова. 

В поездку мы выдвинулись в составе двух казаков – Атамана Верхнетоемского 

казачьего юрта СДООК Максимова Владимира Леонидовича и заместителя 

Атамана СДООК по образованию Филиппова Алексея Александровича. На место 

мы прибыли ближе к вечеру, где нас уже ждал тёплый и братский приём. Не 

доезжая до г. Череповца на трассе нас ждала делегация казаков. Приехав в сам 

город, нам было предложено занести вещи к Походному Атаману Череповецкого 

казачьего отдела, оставить машину на подготовленной стоянке и ждать машины 

такси, которые были вызваны заранее. За вечер мы побывали в гостях у четырёх 

казаков и у самого Атамана. В гостях везде нас ждал братский приём, все на 

перебой хотели поздравить нас с праздниками, познакомить нас со своими 

домочадцами и друзьями и подарить нам свои Рождественские подарки. К такому 

приёму, мы, немного были не готовы, хотя тоже приехали со своими подарками. 

Кто-то нас хотел попотчевать специально приготовленным балыком, кто-то 

копчёным мясом, кто-то своей наливкой! Очень жаль, братцы, что не все смогли 

туда приехать и ощутить всё это гостеприимство. Нам очень многому нужно 

поучиться у наших братов  по приёму и размещению гостей. После всех 

торжественных церемоний, вечером 5-го января мы разместились для ночлега   у 

Походного Атамана Череповецкого казачьего отдела Пугачёва Сергея. Утром 

казаки Череповецкого казачьего отдела на трёх машинах приехали к нам, и мы 

всем составом выехали в Детский дом для знакомства с подростками, которых 

курируют казаки, и дальнейшего проведения казачьего Схода. Для решения 

наболевших и спорных вопросов на Сход прибыл Атаман Вологодского казачьего 

отдела СКО СКР Бойко Александр. И опять же хочется особо отметить ту 

обстановку, которая царила во время проведения Схода. Чувствовалась 

сплочённость между казаками и братская атмосфера. На Сходе  дюже ощущался 

авторитет Атамана и Совета стариков, наработанная дисциплина и порядок. В 

23.00 мы выдвинулись к Кафедральному Собору где проходила праздничная 

литургия. На праздничной литургии присутствовали не только казаки СКР, но и 

казаки, тяготеющие к реестру. И опять же хочется отметить, что всё проходило в 

тёплой и братской обстановке, на полном взаимопонимании и доверии. После 

службы вместе с казаками мы вернулись к Походному Атаману Череповецкого 

казачьего отдела Пугачёву Сергею, где нас ждал праздничный стол. После 

трапезы, поиграв казачьих песен и пообщавшись с братами,  мы легли отдыхать, а 

утром выдвинулись к себе домой. Сейчас мы ожидаем ответный визит казаков 

Череповецкого казачьего отдела, которые привезут к нам своих казачат для 

участия в летних военно-полевых сборах. 

       Очень хочется ещё раз отметить то гостеприимство, с которым нас встречали, 

и ту дружескую и братскую обстановку, которая царит в Череповецком казачьем 

отделе. Жаль, что не смогли с нами съездить другие казаки. А поучиться, братцы, 

есть чему!  
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